
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth kündigt an, dass die Verwaltung in der ersten Sitzung 
der Ratsversammlung im Jahr 2014 einen Vorschlag zur Weiterführung des Mehrgeneratio-
nenhauses vorlegen wird. 
 
Der Ausschussvorsitzende bittet die Verwaltung, im Falle des weiterhin anhängigen Rechts-
streits um die Namensgebung der Gemeinschaftsschule NMS-Brachenfeld Kontakt zur Minis-
terin für Bildung und Wissenschaft aufzunehmen, um das Anliegen der Stadt Neumünster 
dort nochmals vorzutragen. Der Erste Stadtrat erklärt, dass hierzu am 28.11.2013 eine 
mündliche Verhandlung vor dem OVG Schleswig stattfinden wird. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


